

Primer semestre de 2024

Se han autorizado más de 521 mdp para la inversión pública en Q. Roo

- Incremento de más del 100% de recursos, en comparación con el primer semestre de 2023

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- De acuerdo con el Registro de Proyectos de Inversión Pública Estatal de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), fueron autorizados más de 521 millones de pesos en Quintana Roo, durante el primer semestre de 2024, para la realización de proyectos de inversión pública estatal.

En total son 77 proyectos que hasta el 30 de junio cuentan con montos autorizados para su realización, asimismo, se destaca que los más de 521 millones de pesos representan un incremento de más del 100% de recursos autorizados en inversión pública estatal, en comparación con el primer semestre de 2023.

Entre otros sectores, donde se autorizaron recursos para el desarrollo de 69 proyectos se encuentran: Seguridad Ciudadana, Justicia y Protección Civil, con más de 150 millones de pesos; Desarrollo Urbano Incluyente, con más de 149 millones, y Educación, Cultura y Deporte para el Bienestar, con más de 91 millones

Del mismo modo, en los sectores Salud para Todos, con más de 59 millones de pesos; Infraestructura para el Bienestar, con más de 52 millones; Desarrollo Económico Integral, con más de 32 millones, y Bienestar Familiar, con más de 5 millones de pesos autorizados; y en el sector Seguridad Ciudadana, Justicia y Protección Civil, el proyecto con el mayor monto de inversión auto-

rizado es para la "Rehabilitación de edificio principal y construcción de obras complementarias para el Centro de Justicia para Todos del Estado de Quintana Roo en Cancún", son 60 millones.

Por otro lado, para el sector Desarrollo Urbano Incluyente, el proyecto con el monto mayor es para la "Modernización y ampliación del sistema de drenaje (vacío y gravedad) del sector Centro de la ciudad de Chetumal (primera etapa de dos)", con más de 67 millones de pesos; y en el sector Educación, Cultura y Deporte para el Bienestar, el proyecto "Rehabilitación de la Unidad Deportiva Poliforum Benito Juárez segunda etapa, de la ciudad de Cancún", cuenta con más de 39 millones de pesos.

Para el sector Salud para Todos, el proyecto "Construcción por sustitución del Centro de Salud El Cedral, en la localidad El Cedral, en el municipio de Lázaro Cárdenas" y la "Construcción por sustitución del Centro de Salud de Puerto Arturo, en la localidad de Puerto Arturo, municipio de José María Morelos", cuentan con 10.5 millones de pesos autorizados, de manera respectiva.

Finalmente, para el sector Infraestructura para el Bienestar el proyecto con el monto mayor es la "Rehabilitación del camino Otilio Montaño a 18 de Marzo, del km 4+000 al km 10+200, en el municipio de Bacalar", con más de 23 millones de pesos y en el sector Bienestar Familiar, el proyecto con el monto mayor autorizado por la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) estatal es "Re-



Autorizan más de 521 millones de pesos en Q. Roo, para la realización de proyectos de inversión pública estatal.

habilitación y construcción del Centro de Asistencia Social para las Infancias en la región 95 de Cancún", con más de 2 millones de pesos.

CFE, CON MUCHAS QUEJAS ANTE PROFECO

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) dio a conocer cuáles son las empresas con más denuncias en el estado, entre enero y junio 2024, destacando aquellas que brindan créditos automotrices y las de servicios de energía eléctrica.

La estadística indica que en los primeros lugares se encuentra Alianza Nacional Multimarca con 62 denuncias, Soluciones Integrales ACADYA con 36, y Autofinanciamiento de Automóviles de

Monterrey con 27; a ellos se le suma la Comisión Federal de Electricidad con 42.

Israel Malacón Osuna, titular de Oficina de Profeco Zona Caribe Mexicano explicó que "La mayoría de las quejas son asociaciones que se dedican a vender carros, el comprador solicita un crédito y entrega dinero, y la empresa le entrega un carro en determinados meses, esos son los proveedores con mayor número de quejas en la zona".

El alza en las quejas contra empresas autofinancieras no es exclusivo de Quintana Roo, ya que se repite en otras entidades, alcanzando un total de tres mil denuncias durante el primer semestre del 2024.



La Profeco dio a conocer cuáles son las empresas con más denuncias en el estado, entre enero y junio 2024, destaca la CFE.

En total son 77 proyectos que hasta el 30 de junio cuentan con montos autorizados para su realización, asimismo, se destaca que los más de 521 millones de pesos representan un incremento de más del 100% de los recursos autorizados, en comparación con el primer semestre de 2023.